

海外短信



春よ来い!

～ 林テレンプ(株) ～



Hayashi Canada Inc. 風景

Hayashi Canada Inc. はカナダ有数の大都市トロントの西方約130kmに位置するオンタリオ州ストラットフォード市で2007年12月から操業を始めました。

現在は従業員48名(日本人駐在者4名)でTMMCさん向けのフロアカーペットを生産しています。

演劇が有名な観光都市として夏は多くの観光客で賑わうストラットフォードも10月終りから約半年間、極寒と雪に閉ざされてしまう冬季はひっそりと静まり返っています。こんな長い冬の中でも確実に春の訪れを感じさせてくれるのが「メープルシロップ採取」です。厳しい冬も後半に入るとカエデの樹の中では蓄えていたデンプンと水が混ざり、酵素により糖が出来てきます。これがメープルシロップになる樹液(サップ)です。ストラットフォード近郊でも採取が行われており、今年は3月から季節外れの暖かさが訪れ、ほぼ根雪も融けた好条件の日に我々も経験することが出来ました。

良質のメープルシロップが獲れるシュガーメープル(サトウカエデ)は北米大陸東部に限られ、カナダのオンタリオ・ケベック2州で世界の7～8割が生産されています。メープルシロップが採取されるのは2月の終り頃から4月の初めにかけてで、採取が終わる頃には長かった冬も最終盤!春はもうすぐそこまで来ています。



幹に孔を空け、樹液をバケツで受け、採取されたメプルの樹液